▼ DEPORTIVO

Silva empredió acciones judiciales

Formalizó la demanda por despido improcente

CAMPEONES 16

l representante legal del técnico Carlos Alberto Silva, formalizó ayer ante el Juzgado de lo Social una demanda contra el Deportivo en reclamación de indemnización por despido improcedente. La acción judicial emprendida por Silva se llevó a cabo después de que finalizase sin avenencia un acto de conciliación entre el entrenador destituido y el club.

Silva, que regresó el jueves por la noche a Brasil, demanda al Deportivo por entender que su contrato fue rescindido por el club, mientras que la entidad sostiene que hubo acuerdo entre las partes. Miguel Juane, su abogado, no descartó la posibilidad de que antes de que se celebre el juicio ambas partes puedan alcanzar un acuerdo, aunque



CARLOS ALBERTO SILVA

Bebeto no compareció ayer ante el Servicio de Mediación, Arbitraje y Conciliación advirtió que, hoy por hoy, lo ve "muy dificil".

Por otra parte, el presidente del Comité Gallego de Entrenadores, Fernando Blanco Pedre, declaró a EFE que Silva se personó en la sede de dicho comité "el mismo día en que se presentó ante los medios de comunicación para denunciar el contrato que le ligaba con el Deportivo, informando que había sido destituido". También señaló que, desde entonces, el técnico carioca no había vuelto a ponerse en contacto con ellos.

Pero estos nos son los únicos problemas del Deportivo, ya que Bebeto no compareció ayer por la mañana ante el Servicio de Mediación, Arbitraja y Conciliación de La Coruña, ni tampoco lo hizo su representante legal, lo que impidió que se alcanzase avenencia en el contencioso iniciado por el club.

Ronaldo

El delantero brasileño Ronaldo, que cumple su primera campaña en el fútbol italiano, recibirá antes del inicio del duelo liguero milanés Inter-Milán, que se juega hoy, la 'Bota de Oro' 1996-97, con la que una serie de diarios deportivos europeos premia al máximo goleador de los campeonatos nacionales continentales durante una temporada.

Irán-Australia

Irán y Australia se enfrentan hoy en Teherán para un partido que constituye, junto al encuentro de vuelta el 29 de noviembre en Melbourne, la última posibilidad de lograr la plaza que queda vacante para entrar en el Mundial de Francia.

Chilavert

El polémico guardameta paraguayo del Vélez Sársfield argentino, José Luis Chilavert, "tieñe problemas con la justicia del país porque sus reacciones violentas se repiten", destacó ayer la prensa deportiva bonaerense. La andanada llegó después de que Chilavert agarrara del cuello al centrocampista de River Plate, Marcelo Gallardo, mientras éste se encontraba en el suelo.

▼ SEGUNDA DIVISIÓN

El Atlético B no teme el ambiente del Sadar

▼ V. CRUZADO MADRID

I filial rojiblanco visita el Sadar con la confianza que da su buena clasificación en la tabla, a la vez que espera un ambiente hostil en el estadio pamplonica, aunque Carlos Aguiar, técnico madrileño, niega que su conjunto sea "un filial

que se pueda calificar de blando. Podemos ganar o perder contra Osasuna, porque es un equipo muy complicado en su estadio, pero lo que es seguro es que no nos vamos a dejar impresionar por

nada", comentó el entrenador.

La principal novedad en el once inicial del Atlético B para este encuentro será la presencia de Carcedo que sustituirá al lesionado Paunovic. También se quedan fuera de la convocatoria por problemas físicos Pablo Lago y Sequeiros. Por su

parte, el conjunto navarro introducirá previsiblemente tres cambios en el equipo titular, ya que López Vallejo, Matito y Morales sustituirán a Sanzol, Iban y Guréndez.

En el resto de encuentros adelantados al sábado, Las Palmas intentará llegar a los mil minutos sin conocer

la derrota (lleva 990) ante un Real Jaén que apostará por un juego defensivo. La principal preocupación de García Remón, técnico de los insulares, es la de romper la línea defensiva

nizzo1

Las Palmas

intentará llegar

a los 1.000

minutos invicto

ante el Jaén

Por su parte, el Elche buscará mañana en el Carlos Belmonte, ante el Albacete, su primera victoria a domicilio de la temporada, en un encuentro en el que los ilicitanos también esperan prolongar la actual racha de tres partidos sin caer derrodos

